



Principio acusatorio y principio in dubio pro reo: alcance.

No debe confundirse la preservación del Derecho a la presunción de inocencia con el principio "in dubio pro reo".

El principio acusatorio, en realidad, consiste en el respeto al Derecho de toda persona acusada a conocer con exactitud los concretos términos de la acusación formulada contra ella , Derecho íntimamente vinculado, por tanto, con un fructífero ejercicio del más genérico Derecho de defensa, de modo que resulte imposible que el Juez condene por infracciones que no han sido objeto de acusación, o por un delito más grave de aquel por el que se acusó , o distinto de éste (salvo que ambos, el que es objeto de acusación y el sancionado, guarden tal relación de homogeneidad en sus elementos integrantes que, verdaderamente , no haya duda de que la Defensa pudo ejercerse con la exigible suficiencia, respecto de la infracción objeto finalmente de castigo), o aplicando circunstancias agravantes o subtipos agravados no invocados por la Acusación.

Y, en esta ocasión, como el propio recurre

...